

Communiqué de presse du Conseil administratif

Aux représentant-e-s des médias

21 septembre 2023

Le Conseil administratif préoccupé par la vague de licenciements annoncée par TX Group

Le Conseil administratif de la Ville de Genève condamne la décision rendue publique hier par TX Group de supprimer jusqu'à 28 postes de travail dans les rédactions de Tamedia en Suisse romande, soit une diminution de plus de 10% de l'effectif actuel.

Ces nombreux licenciements, qui font suite à plusieurs autres décisions du même type depuis les années 2010, fragilisent encore davantage la profession et participent au démantèlement d'un savoir-faire crucial, en menaçant la diversité du paysage médiatique romand. Piliers essentiels de la vie démocratique, nos médias régionaux méritent d'être soutenus et préservés afin de garantir la pluralité et la qualité des sources d'information accessibles à toutes les citoyennes et tous les citoyens.

Cette annonce confirme une fois de plus l'importance du renforcement substantiel des mesures fédérales de soutien pour assurer la diversité des médias en Suisse. Le Conseil administratif tient à exprimer sa solidarité envers les journalistes et autres professionnel-le-s des médias qui seront concerné-e-s par ces mesures.

Contact:

Service des relations extérieures et de la communication M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif 022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch